

## Une nécessité qui s'impose

Le, 10 Février 2023

Par une journée déjà bien chargée pour l'équipe esp (clinique ouverte, sorties médicales, transfert UHSI et surveillance travaux) une énième mission vient s'ajouter à la liste. Comme à l'accoutumée, une urgence est déclenchée hors horaires de services, et pas la moindre !

Au regard du profil particulier et inquiétant du détenu (lourde peine, déclaration ouverte d'une évasion à la moindre occasion) la Direction exige que cette sortie soit exécutée par des Agents de l'ESP et qu'aucune relève de collègues de nuit ne sera effectuée.

Donc dans les faits deux agents qui revenaient de Toulouse ainsi que deux agents en détention (dont 1 gradé) sont mobilisés.

**L'Ufap remercie les Agents qui ont montré une disponibilité et un professionnalisme sans faille !**

Quant à la police en sous-effectif, elle n'a pas pu assurer d'escorte sur le trajet mais a pu fournir un équipage pour renforcer l'arrivée des collègues à l'hôpital jusqu'à l'installation du détenu en chambre sécurisée.

C'est à travers ce type de mission qu'il est facilement compréhensible de toute la pertinence d'une équipe ESP digne de ce nom pour un établissement de la taille du Gasquinoy.

**Il est grand d'augmenter cet effectif minimaliste !!  
Avec 4 sessions ESP par an, plus d'excuses !!**

C'est pourquoi l'UFAP demande une augmentation et une accélération de la formation d'agents pour arriver à terme à une véritable équipe dédiée et autonome qui enlèverait aux collègues de détention les sorties « hôpital ».

Le Bureau UFAP

PARMENTIER David

HAEZEBROUCK Cyril